

Tipps, Termine, Trends um Töne

Schiefbahner Zeitung für Liebhaber selbst gemachter Musik

Jahrgang 28

Schiefbahn, 6. März 2023

Nr. 93

Trotz aller Corona-Hindernisse feiert unser Orchester ein Jubiläum: es wird 60.

Es gibt uns noch, ja doch!

Schiefbahn. Trotz aller Hindernisse und Einschränkungen durch Corona haben wir es doch immer wieder geschafft, uns zu Proben zu treffen, Konzerte zu geben und Feste zu feiern.

Unsere Sommerfeste feiern wir von jeher immer als Freiluft-Veranstaltung, vor Konzerten im Altenheim haben wir uns testen lassen, und mittlerweile sind alle geimpft.

Den Probenabend haben wir im August 2022 auf Montag verlegt und kurz darauf – am 15. Oktober – unter der Leitung von Jochen Haas ein Herbstkonzert in der Gaststätte „Be dem Bur“ gegeben.

Es waren natürlich nicht so viele Zuhörer da wie vor Corona, aber über die, die da waren, haben wir uns sehr gefreut und sie reichlich belohnt, denn sie haben es offen-

sichtlich genossen, mal wieder schöne Musik von uns hören zu können. Wir haben uns über die reichlichen Spenden und die ermutigend positiven Rückmeldungen von den Zuhörern gefreut, unter denen auch etliche Musiker befreundeter Mandolinenorchester waren. Da es jetzt keine Corona-Einschränkungen mehr gibt, starten wir motiviert in unser 60. Vereinsjahr.



Mitgliederversammlung im Mandolinen- und Gitarrenorchester Schiefbahn

Alle „Zweiten“ wiedergewählt

Schiefbahn. Am 6. Februar 2023 hielt das „Mandolinen- und Gitarrenorchester Schiefbahn 1963“ seine diesjährige ordentliche Mitgliederversammlung ab.

Rückblick

Unsere Erste Vorsitzende Elisabeth Hoff begrüßte die Versammlung. Der Geschäftsführer Norbert Krickl zählte die zurückliegenden Ereignisse auf, die auf der nächsten Seite nachzulesen sind.

Bernd Heinzmann und Astrid

Flüchter hatten kurz vor der Versammlung die Kasse geprüft und festgestellt, dass sie vorbildlich geführt und tadellos in Ordnung ist.

Kassenbericht

Unsere Erste Kassiererin Ursula Krickl berichtete über größere Einnahmen und Ausgaben und die Entwicklung des Kassenstandes. Die Versammlung dankte den Kassiererinnen und den Kassenprüferinnen und entlastete den Vorstand. Die Zweite Vorsitzende Kornelia

Dreischmeier, die Zweite Kassiererin Christine van den Brock, die Zweite Beisitzerin Astrid Flüchter und der Geschäftsführer wurden für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt.

Vorstandswahlen

Zu Kassenprüfern wurden Sigrid Salobir für zwei Jahre und Astrid Flüchter für ein weiteres Jahr gewählt.

Alles geschah einstimmig, alle nahmen die Wahl an.

Vereinschronik 2021-2023

Von wegen Sparflamme!

Schiebfahn. Im Jahr 2021 haben wir Corona-bedingt keine Konzerte gegeben und keine Mitglieder- oder Vorstands-Versammlungen abgehalten, uns aber doch sporadisch zu 27 Proben zusammengefunden.

Am 5. April 2021 ist unser Mandolinist, Bassist und Freund Rudolf Goerissen gestorben.

Am 10. Juli 2021 hat Adolf Greis mit uns seinen 85. Geburtstag gefeiert.

Am 14. Dezember 2021 haben wir in der Gaststätte „Be dem Bur“ unsere Weihnachtsfeier abgehalten, lecker gegessen, getrunken und geplaudert.

Ehrungen

Dabei haben wir nachträglich Jochen Haas für 45-jährige und Ursula Krickl für 30-jährige Mitgliedschaft geehrt und Ingrid Worm zu ihrem 80., Sigrid Salobir zu ihrem 50. Geburtstag, Astrid Flüchter zu ihrer Hochzeit und Ursula und Norbert Krickl zu ihrer Goldhochzeit gratuliert. Am 5. April 2022 haben wir

hier in unserem Probenlokal, der Gaststätte „Be dem Bur“, unsere vorige ordentliche Mitglieder-Versammlung abgehalten

Am 26. Mai 2022 hat Kornelia Dreischmeier mit uns ihren 70. Geburtstag gefeiert.

Am 3. Juli 2022 haben wir uns zum Sommerfest in Elisabeth Hoffs Garten getroffen, lecker gegessen und getrunken und uns angeregt unterhalten.

Feste

Ab dem 18. Juli 2022 leitet Jochen Haas unser Orchester wieder, und wir proben jetzt Montags.

Am 17. September 2022 haben wir mit unserem Konzert im Schiebfahner Alten- und Pflegeheim Hubertusstift den Bewohnern viel Freude bereitet.

Am 15. Oktober 2022 haben wir in der Gaststätte „Be dem Bur“ ein Wintergarten-Konzert gegeben, bei dem wir uns über den Besuch auch auswärtiger Freunde der Mandolinen-Musik sehr gefreut haben.

Am 12. Dezember 2022 haben wir hier unsere Weihnachtsfeier abgehalten und wie immer lecker gegessen, getrunken und geplaudert, aber mal ohne größeren Arbeitsaufwand unsererseits.

Konzerte

Heute am 6. Februar 2023 halten wir nun unsere diesjährige ordentliche Mitglieder-Versammlung ab. Zur letzten Mitgliederversammlung haben wir 18 aktive Mitglieder gezählt.

Lothar Scholtis und Brigitte Beckers haben sich abgemeldet. Meinhard Karau ist vom passiven wieder auf den aktiven Stand gewechselt und Regine von den Berg zu uns zurückgekommen. Somit sind wir heute nach wie vor 18.

Zwischen den Mitglieder-Versammlungen 2022 und 2023 haben wir uns zu 33 Proben zusammengefunden.

Der Vorstand hat in etlichen Versammlungen die Geschicke des Vereins gelenkt.

Förderverein „Musik und Brauchtum in Hüls“

„Tag der offenen Tür“ im Haus der Musik

Krefeld-Hüls. Am 20. September 2020 veranstaltete der Förderverein „Musik und Brauchtum in Hüls“ seinen Tag der offenen Tür.

Zupfmusik- und Flötenkonzerte neben dem Pottbäckerdenkmal auf dem Konventplatz demonstrierten die einzigartige Verbindung von Musik und Brauchtum.

Zunächst brachten sich die „Zupfbahner“ – ein Ensemble aus sieben Gitarren unter der Leitung von Norbert Krickl – mit recht kurzweiligen, flotten, bekannten Melodien unterhaltsam zur Geltung.

Dann zauberten der Flötenkreis Hüls, Barbara Ixfeld-Braun und Simone Spielmann als Querflöten-

Duo, im Trio mit dem Gitarristen Günter Daniel, dieser auch solistisch, und wieder Flöten und Zupfer mit eindrucksvollen Klangfarben.

Die Gäste fanden die Instrumentenausstellung und das Schnupper-Töpfern mit Ilka Lundberg interessant; die Kinder strahlten bei den süßen Glücksrad-Gewinnen.

Tipps und Termine

Öffentlich sind nur Termine mit fettgedrucktem Datum.

Das Mandolinen- und Gitarrenorchester Schiebfahn probt Montags von 19 Uhr 15 bis 21 Uhr in der Gaststätte „Be dem Bur“, Hubertusstraße 45, aber nicht an Karneval und nicht am Schiebfahner Schützenfest.

März 2023

26. So 15-19 Uhr Mandolinen- und Gitarrenorches-

ter Schiebfahn: Anrath, Lise-Meitner-Gymnasium: Kunst- und Kulturfest der Stadt Willich.

Oktober 2023

22. So 15 Uhr Mandolinen- und Gitarrenorchester

Schiebfahn Schiebfahn, Gaststätte „Be dem Bur“: Kaffeekonzert als Jubiläumskonzert mit Instrumenten-Ausstellung und -Verkauf.

28. So 15 Uhr 30 Mandolinen- und Gitarrenorches-

ter Schiebfahn Schiebfahn, Cafeteria des Hubertusstifts: Herbstkonzert.

„Tipps, Termine, Trends um Töne“ ist die Zeitung für Mitglieder und Freunde des „Mandolinen- und Gitarrenorchesters Schiebfahn

1963“. Herausgeber Norbert Krickl – Hubertusstraße 50, 47877 Willich, Telefon 02154 70340; norbert@krickl.de – bemüht sich um

die Richtigkeit der Angaben, kann sie aber nicht garantieren. Die geäußerten Meinungen sind nicht immer die des Vereins.